Lilienthal. Im Berliner Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportpark fanden vom 20. bis 22. Juni die 36. Internationalen Deutschen Meisterschaften der Behinderten in der Leichtathletik statt. An drei Wettkampftagen waren 562 Athletinnen und Athleten aus 34 Nationen am Start. Der Landeskaderathlet Adrian Solinas vom TV Lilienthal hatte sich für seinen Saisonhöhepunkt viel vorgenommen und wurde für seine fleißige Trainingsarbeit mit Bestleistungen und mit zwei ersten Plätzen und zwei zweiten Plätzen belohnt.

Über die 200 Meter siegt Adrian in 26,17 Sekunden knapp vor Dennis Rill vom TV Wattenscheid und Nico Gläsing vom BPRSV Cottbus. Ebenfalls auf den ersten Platz kam Adrian über die 400 Meter. Beim Weitsprung und über die 100 Meter musste Adrian nur Zoltan Cisneros aus Spanien den Vortritt lassen und kam somit auf einen hervorragenden zweiten Platz. In zwei Wochen wird Adrian bei den Niedersächsischen Landesmeisterschaften in Bremen an den Start gehen. Wir sind gespannt, ob Adrian seine Bestleistungen bei dem wichtigen Wettkamf wiederholen kann.

Zwei Siege für TVL-Neuling Solinas bei DM der Behinderten

VON KARSTEN HOLLMANN

Lilienthal. Die Leichtathleten-Arbeit des TV Lilienthal mit Menschen mit Behinderung trägt bereits die ersten Früchte. Mit Adrian Solinas feierte ein neues Mitglied des Vereins bei den 36. internationalen deutschen Meisterschaften der Behinderten im Berliner Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportpark gleich zwei Titel. Insgesamt beteiligten sich 562 Leichtathleten aus 34 Nationen an drei Wettkampftagen an den Meisterschaften. Dabei fielen gleich 216 Entscheidungen.

Adrian Solinas siegte in 26,17 Sekunden über die 200 Meter und verwies somit Dennis Rill vom TV Wattenscheid um 0,14 Sekunden auf den zweiten Platz. Den 400-Meter-Wettbewerb entschied Solinas zudem in 1:01,92 Minuten zu seinen Gunsten. Damit hielt er den Zweiten Mike Schwenke vom TuS Komet Arsten aus Bremen gleich um annähernd 30 Sekunden auf Distanz.

Im Weitsprung sowie über die 100 Meter musste der Lilienthaler zudem nur dem Spanier Zoltan Cisneros den Vortritt lassen. Wenngleich Adrian Solinas mit 5,16 Metern eine neue persönliche Bestleistung im Weitsprung aufstellte, musste er die Überlegenheit des Iberers anerkennen. Dieser sprang gleich 6,23 Meter weit. Im 100-Meter-Sprint überquerte Solinas die Ziellinie in 12,54 Sekunden 0,34 Sekunden nach Cisneros.

Mit seinen 5,16 Metern im Weitsprung verbuchte Adrian Solinas eine Punktlandung. Der Landeskaderathlet verzeichnete schließlich nur zwei Zentimeter mehr als der drittplatzierte Philipp Wasserberg vom TSV Bayer 04 Leverkusen. Im 100-Meter-Lauf reihte sich Dennis Rill um 0,40 Sekunden hinter Solinas auf der dritten Position

ein. "Da in einigen Wochen die Niedersächsischen Landesmeisterschaften in Bremen-Arsten für Adrian noch auf dem Wettkampf-Programm stehen, sind wir vom TV Lilienthal sehr gespannt auf seine nächsten Ergebnisse", teilte Lilienthals Spartenleiterin und Trainerin Sandra Traub mit.

Sie ist auch gleichzeitig Leichtathletik-Standort-Koordinatorin im Behinderten-Sportverband Niedersachsen. Weil Solinas' Startpass noch nicht umgeschrieben worden war, startete er bei den deutschen Meisterschaften offiziell noch für seinen alten Verein SVE Bad Fallingbostel.